

Gemeinde Iffezheim - Beschlussvorlage

TOP: 1.4
Vorlage Nr.: 940/2018
Aktenzeichen: 656.22L140
Fachbereich: Bauverwaltung
Vorlage vom: 20.12.2018

Beratungsfolge	Termin	
Gemeinderat	14.01.2019	

Gegenstand der Vorlage

Sanierung Friedrichstraße; Vorstellung der Planung

Beschlussvorschlag:

Der Gemeinderat stimmt der vorgestellten Planung für die Sanierung der Friedrichstraße und der Aufstellung von Versorgungspollern in der Bahnhofsanlage zu. Die Kosten für die Sanierung der Friedrichstraße belaufen sich auf 732.000 Euro (brutto), die Kosten für die Versorgungspoller einschließlich der erforderlichen Leitungsverlegung und Installation betragen ca. 57.000 Euro (brutto). Ferner wird die Verwaltung beauftragt, gemeinsam mit dem Büro Wald+Corbe die weiteren Schritte (Anwohnerinformation, Vorbereitung Ausschreibung etc.) in die Wege zu leiten.

Sachverhalt:

Der Gemeinderat hat in seiner Sitzung am 04.06.2018 den Ausbau des Weierwegs im Jahr 2018 beschlossen. Weiterhin hatte der Gemeinderat in diesem Zusammenhang beschlossen, den ursprünglich vorgesehenen Ausbau der Friedrichstraße dafür im Tausch im Jahr 2019 umzusetzen.

Beratungsergebnis:						
einstimmig	mit Stimmenmehrheit	Anzahl JA	Anzahl NEIN	Anzahl Enthaltungen	Laut Beschlussvorschlag	Abweichender Beschlussvorschlag
<input type="checkbox"/>	<input type="checkbox"/>				<input type="checkbox"/>	<input type="checkbox"/>

Im Zuge der geplanten Sanierung der Friedrichstraße sollen auf Anregung aus dem Gemeinderat bzw. der Vereine aus der Vereinsvertreterbesprechung in der Bahnhofsanlage Versorgungspoller installiert werden, um so künftig bei etwaigen Veranstaltungen (z. B. Bahnhofsfest) in der Bahnhofsanlage die Versorgung mit Strom und Wasser sicherstellen zu können. Die Verwaltung hat daher das Ing. Büro Wald + Corbe mit der Ausarbeitung eines Erstentwurfs der Planung beauftragt, welcher dieser Vorlage beigelegt ist. Für die Fahrbahn- und Gehwegflächen ist ein Pflasterbelag vorgesehen. Ebenso sind im Rahmen der Sanierungsmaßnahme der Kanal und die Wasserversorgung auszutauschen. Mit der Friedrichstraße wären damit die Straßensanierungen im „Altort“ abgeschlossen.

Für die Sanierung der Friedrichstraße werden Kosten in Höhe von 732.000 Euro (brutto) veranschlagt. Für die Einrichtung der Versorgungspoller in der Bahnhofsanlage einschließlich der erforderlichen Leitungsverlegung sind Kosten in Höhe von ca. 57.000 Euro (brutto) zu erwarten. Die Umsetzung des geplanten Spielplatzes in der Bahnhofsanlage wird bei der Planung berücksichtigt.

Herr Ruschmann vom Ing. Büro Wald + Corbe wird an der Sitzung teilnehmen, die vorgesehene Planung vorstellen und für Fragen zur Verfügung stehen.

Finanzierung:

Im Haushalt 2019 sind für die Gesamtmaßnahme Mittel in Höhe von 400.000 Euro vorgesehen. Die restlichen Mittel i.H.v. rund 390.000 Euro sollen im Haushalt 2020 bereitgestellt werden.

Anlagenverzeichnis:

- Planentwurf des Ing. Büro Wald + Corbe (Power Point Präsentation)